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Umbau Haltestelle Untermühlsiedlung Durlach

1. Wie stellt sich momentan der Sachstand der geänderten Planung für die Haltestelle Untermühl-
siedlung dar?
Die VBK lassen derzeit durch ein externes Büro die Entwurfsplanung erarbeiten, bei der von der
Stadt festgelegte Option eines „Vollknotens“ mit Bahnübergang berücksichtigt ist.

2. Sind alle technisch notwendigen Fragestellungen geklärt?
Nein. Dies erfolgt gerade im Rahmen der laufenden Planung.

3. Wann wird die neue Planung öffentlich vorgestellt?
Nach Fertigstellung der Entwurfs- und Genehmigungsplanung – voraussichtlich Mitte nächsten
Jahres.

4. Gibt es noch offene Punkte bezüglich der Zuschüsse und Finanzierung?
Nachdem die alte, bisher vom Land hinsichtlich GVFG genehmigte Planung in dieser Form nicht
mehr gebaut werden kann, müssen die VBK einen aktualisierten Antrag einreichen. Selbstver-
ständlich werden dann wieder Fragen zum Antragsumfang, zu den beantragten Kosten und wei-
teren zuschussrelevanten Punkten eingehen und beantwortet werden; dies ist übliche Praxis im
Rahmen der Zuschussprüfung.

5. Wann ist mit dem Umbau der Straßenbahnhaltestelle zu rechnen?
Nähere Angaben hierzu möchten die VBK erst dann machen, nachdem die Genehmigungsplanung
tatsächlich fertig gestellt ist und der sachliche und zeitliche Umfang für das noch ausstehende Ge-
nehmigungsverfahren mit der zuständigen Behörde abgeklärt wurde.


